

Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung

Abgeordneter Stephan Bothe (AfD)

Entweichungen aus Maßregelvollzug

Anfrage des Abgeordneten Stephan Bothe (AfD) an die Landesregierung, eingegangen am 20.02.2018

Im Bereich des Maßregelvollzugs kommt es immer wieder zu besonderen Vorkommnissen. So gelang laut einer Pressemitteilung der *Kreiszeitung* in Syke vom 26. Januar dieses Jahres einem drogenabhängigen und gewaltbereiten 30-jährigen Mann bei einem Arztbesuch in Zeven am 12. Januar 2018 die Flucht. Nach einem Bericht der *BILD*-Zeitung vom 26. Januar 2018 gelang am 18. Januar dieses Jahres einem 29-jährigen Patienten aus der Psychiatrie in Königslutter ebenfalls die Flucht.

1. Welche und wie viele Straftaten wurden von den seit 2013 aus dem Maßregelvollzug in Niedersachsen entwichenen Patienten begangen, als sich diese auf der Flucht befanden?
2. Bei wie vielen Übergriffen von Patienten im niedersächsischen Maßregelvollzug wurden seit 2013 dortige Bedienstete verletzt?
3. Werden Entweichungen und Übergriffe von Patienten statistisch erfasst? Wenn ja, wo können diese Daten eingesehen werden?
4. Gibt es eine spezielle Ausbildung für Pflegekräfte, die im niedersächsischen Maßregelvollzug eingesetzt werden? Falls ja, nach welchen Richtlinien oder welchem Programm wird diese Ausbildung durchgeführt?

(Verteilt am 26.02.2018)